Holzhausen mit 1:1 Remis gegen Achkarren

24.04.2017 10:32 von SC Holzhausen

Chancen in der ersten Halbzeit nicht genutzt



1:0 für Holzhausen

Holzhausen verpasste es gegen den Mitkonkurrenten um die Nichtabstiegsplätze in der ersten Halbzeit den Sack zu zumachen.

Holzhausen startete engagiert mit hohem Einsatz gegen die Gäste aus Achkarren. Mit Mario Leber im Sturm ergaben sich immer wieder Chancen für die Heimelf.

Den Führungstreffer auf dem Fuss hatte Lukas Fehrenbach. Unglücklich schob er am leeren Tor vorbei. Doch die Heimelf steckte nicht auf und kämpfte entschlossen weiter.

Kurz vor dem Pausenpfiff dann der verdiente Führungstreffer. Lukas Fehrenbach setzte sich geschickt an der Seitenlinie durch, seine passgenaue Flanke drückte Mario Leber per Kopf über die Linie.

In Halbzeit zwei ein vollkommen anderes Bild. Achkarren übernahm mit zunehmender Spieldauer die Kontrolle des Geschehens auf dem Rasen. In der 54. Minute ein Pfostenschuss war noch eine Warnung. In

der 66. Minute dann jedoch der Ausgleich. In einer unübersichtlichen Situation nach einer Ecke reagierte Kevin Jurdt als erster und drückte den Ball über die Linie.

Nun hatte Achkarren Oberwasser. Mit viel Engagement und Leidenschaft schaffte es Holzhausen schlussendlich doch noch den verdienten Punkt im Neufeld zu behalten.

Am Sonntag gastiert Breisach um 15.00 Uhr im Neufeld.

•



•



•









•



_



•







•



.



•







•



.



.







•



.



•







•



.



•







•



